

Mit einem Vogel aus Ton

Von Animefan99

Kapitel 6: Verrückter Haufen

Keiner von uns sagte etwas. Es war einfach nur still was mir insgeheim überhaupt nicht gefiehl. Ich mochte es allgemein nicht, wenn man die ganze Zeit nur stumm da saß. Erstens wurde mir dann langweilig und wenn ich schon jemanden zum reden hatte dann nutzte ich das natürlich auch aus. Sonst sumgte ich ja immer irgendwas vor mich hin, aber das war sicher für meinen Nebenmann nervig und ich durfte nicht vergessen das neben mir immer noch ein Massenmörder saß. So freundlich er auch aussah er war sicher nicht ohne Grund bei Akatsuki.

Ich konnte mir aber denken, dass Deidara auch nicht so der Typ für Stille war. Ich wusste nicht woher ich diese Vermutung nahm, aber sie würde sich sogar bestätigen. Nur wusste ich das in diesen Moment noch nicht.

Lange still blieb es auch nicht mehr denn einer der Mitglieder betrat den Raum. Und diesen jemand kannte ich schon. Es war der Typ der definitiv irgendwann mal auf den Kopf gefallen sein musste. Er trug seine Kübis ähnliche Maske immer noch obwohl ich eigentlich vermutet hatte er würde sie nur auf Missionen tragen.

"Senpai du bist ja schon hier" sagte Tobi freudig. Tobi, so hieß er doch oder? Ich war immer noch der Meinung das er sich den Namen selber gegeben hatte.

Ein paar Sekunden später kam es mir wieder in den Sinn und versetzte mir einen kleinen Schock. Er hatte Deidara Senpai genannt? Es war klar, dass er nicht mich meinte und irgendeinen Gegenstand so zu nennen traute ich ihm auch nicht wirklich zu. Das wäre es ja gewesen, wenn er den Mülleimer Senpai nennen würde und ihn freudig geknuddelt hätte. Dann fragte ich mich wirklich was der hier zu suchen hatte. Naja zurück zum Thema... Meine Augen weiteten sich ein wenig als mir klar wurde, dass das neben mir sein Partner sein musste. Das hieß er war derjenige gewesen der mich bewusstlos geschlagen hatte. Und da hatte er sich noch lächelnd mit mir unterhalten als wäre da nichts gewesen!? Ich konnte das gar nicht glauben. Er war doch so freundlich gewesen und dann kam so etwas heraus? Jetzt sah ich ihn gleich von einer anderen Seite. Aber... das musste doch noch lange nichts heißen oder? Er hatte ja nur seinen Auftrag erledigt mehr nicht. Also sollte ich mir deshalb doch nicht den Kopf zerbrechen.

Aber genau das tat ich. Und zwar so sehr, dass ich nicht einmal mitbekam wie die anderen Mitglieder hier rein spazierten. Ich hört lediglich nur: "Das ist also die Neue" und "Ich hab hunger".

Als mir klar wurde, dass ich nicht mehr mit Deidara und dem verrückten Maskenträger allein war sah ich mich zum ersten Mal in der Massenmörderrunde um und bekam gleich einen Schock fürs Leben. Mal abgesehen von den Leuten die ich bis jetzt kannte gab es hier nur noch einen mehr oder weniger normal aussehenden Menschen, den ich

noch nicht kannte. Jedoch fand ich den auch wieder unheimlich. Denn der grauhaarige grinste mich direkt an was mir einen Schauer über den Rücken liefen ließ. Ich wusste nicht ob das ein zweideutiges Grinsen war oder eins nach dem Motto: "wenn du schläfst komm ich und hol dich." Es konnte natürlich auch beides sein.

Sofort sah ich weg und erblickte einen halben Hai der von der Größe auch ein halber Schrank sein könnte. Dazu zählte ich auch den vermummten Kerl mit den grünen Augen, der mich das zweite Mal zu dem Anführer begleitet hatte.

Auf jedenfall war der Typ blau und hatte sogar Kiemen wie ich das richtig sah. Als er leicht grinste konnte ich sogar erkennen wie spitz seine Zähne waren. Ach du meine Güte war der gruselig! Mal abgesehen von einigen anderen hier...

Als dann auch noch so eine verdammte Pflanze neben mir aus dem Boden kam, war ich mit meinen Nerven entgültig am Ende. Mit Mühe unterdrückte ich einen Schrei und somit auch mein Glück, vor Schreck vom Stuhl zu fallen. Stattdessen zuckte einfach nur mein Auge ein wenig unnatürlich was hier aber niemanden weiter auffiehl. Das hoffte ich zumindest.

Wenig später kam dann der Anführer in den Raum und nach einigen Sekunden wurde es still. Mehr oder weniger...

"Ich habe neue Aufträge für euch" begann der orangehaarige und ich spürte wie hellhörig ein paar Mitglieder wurden. "Aber vorher will ich verkünden in welches Team ich Yumiko einordnen werde. Ich bin mir sicher, dass ich sie nicht allein auf Missionen schicken kann." Ja da hatte er sogar recht. Entweder würde ich einfach abhauen oder ich würde drauf gehen. Ihm war sicher beides mehr als bewusst.

"Schick die Kleine doch in unser Team. Wir werden uns sicher sehr gut verstehen." Wieder grinste mich der grauhaarige an und langsam bekam ich wirklich Angst vor diesem Kerl. Von dem sollte ich mich wohl so gut es geht fern halten.

"Vergiss es Hidan. Ich habe gute Gründe sie nicht in dein und Kakuzus Team zu stecken." Daraufhin erntete der Leader nur ein beleidigtes murren von diesem... ähm Hidan. Ich war währenddessen mehr als erleichtert. Eine Gefahr war gebannt.

Wenigstens etwas.

"Ich habe schon eine kleine Vorauswahl getroffen. Entweder sie geht zu Itachi und Kisame oder zu Deidara und Tobi." Ach du meine Güte nein! Bitte nicht zu Itachi! Ich kannte ihn zwar aber nachdem er seinen Clan vernichtet hatte traute ich ihm nicht mehr über dem Weg auch wenn die ganze Geschichte mehr als komisch war. Ich wunderte mich aber eigentlich warum er seinen kleinen Bruder hat leben lassen. Das hatte sicher nicht den Grund gehabt, das er so hohes potential hatte. Ich war eher der Meinung, dass Itachi seinen kleinen Bruder immer noch liebte. Brüderlich, versteht sich. Allerdings konnte ich das natürlich nicht wissen.

"Aber ich denke ich habe mich inzwischen entschieden und sie wird deshalb in eurer Team kommen Deidara." Innerlich machte ich Freudensprünge bis mir klar wurde, das ich mit dem auf den Kopf Gefallenen und dem Typ der mich bewusstlos gehauen hatte in einem Team war. Auch wenn ich Deidara dennoch mochte wusste ich nicht wie lange ich es mit den Maskenträger aushalten würde.

"Ernsthaft du schickt sie zu Blondchen?" kam das Kommentar von dem Grauhaarigen. Anscheinend konnte man Deidara auch leicht reitzen da er gleich darauf ansprang.

"Hör auf mich so zu nennen, un!"

"Sonst was?"

"Jag ich dich mit meiner Kunst in die Luft!"

"Das will ich sehen du möchtestgern Künstler!"

"Das wirst du du verrückter Sensenmann!"

"Dann komm her!"

"Schluss jetzt!" rief der Anführer in die Runde und schlug mit beiden Händen auf den Tisch. Ich zuckte zusammen während beide sofort still waren. "Benehmt euch gefälligst eurem Alter entsprechend." Hidan nuschetzte noch irgendwas vor sich hin während Deidara stumm blieb und ich mich innerlich fragte ob das öfters so war. Wenn ja dann würde es eine Weile dauern bis ich mich daran gewöhnt hatte.

"Ich werde jeden von euch eine Mission erteilen. Aber ihr werdet in euren Teams zu mir ins Büro kommen damit ich das in Ruhe mit euch besprechen kann. Zetsu wird euch holen. Das ist alles." Für ihn war die Sache wohl damit erledigt und somit ging er einfach wieder aus dem Raum. Wirklich sinnvolle Versammlung, musste ich schon sagen. Und wollte er mir nicht eigentlich einen Mantel und einen Ring geben? Naja mir sollte es egal sein. Vielleicht war er auch einfach nur genervt und hatte es vergessen. Konnte ich sogar verstehen. Immerhin war das hier ein ziemlich verrückter Haufen.